

多くの知識を習得

熊本西税務署 資産課税第1部門 事務官

税務職員採用 令和4年採用

志望理由

私が国税の職場を選んだ理由は、税務職員という仕事に憧れを抱いたからです。私が学生の頃に、確定申告の会場を訪れる機会があり、どんな納税者に対しても対等に接している職員の方の姿が印象に残っていました。私もその方のようになりたいと憧れを抱くようになりこの職場を選びました。

現在の仕事

資産課税部門では、主に土地・建物や株式等を売却したときにかかる所得税、相続税及び贈与税の申告相談事務や税務調査を行っています。多くの納税者の方と接し、どの仕事においてもやりがいを感じています。また、たくさんの知識を吸収し、正しい情報を伝えられるよう、日々自己研さんに努めています。



普通科研修について

普通科研修とは、一人前の税務職員となるために採用されてからすぐ行われる1年間の研修になります。様々な研修があり、多くの知識を習得することができます。

1年間一緒に過ごした同期とは、今でも連絡を取り合い、お互いに励ましあいながら頑張っています。

就職活動中の皆さんへ

国税の職場は、日々やりがいを感じられ、自分のスキルアップに繋げることができる環境が整っているほか、研修制度や福利厚生が充実しています。仕事は大変ですが、周りの上司や先輩方の丁寧なサポートのおかげで、毎日のびのびと働いています。皆様とこの職場で一緒に働ける日が来ることを願っています。

